



Rencontre avec Loïc Lejay, journaliste pour la Nouvelle République

publié le 20/12/2013

Mardi 17 décembre, dans le cadre de l'atelier « Journal » des 5e, Loïc Lejay, journaliste à la Nouvelle République Centre Presse s'est prêté au jeu des questions réponses avec les élèves.

Loïc Lejay, 30 ans de journalisme

Breton d'origine, Loïc Lejay avait pour habitude enfant de lire les journaux, en particulier Ouest France (quotidien national) et L'Équipe (quotidien sportif.) Il ambitionnait de devenir sportif professionnel ou journaliste sportif. Il a écrit son premier article à l'âge de 19 ans pour Ouest France.

Il a longtemps couvert les sports. Il a ainsi pu voyager à travers le monde, notamment jusqu'à Tahiti (pour couvrir un match de rugby), ou encore en Europe de l'Est à l'occasion des compétitions de volley et de patinage artistique.

Aujourd'hui, il est spécialisé dans les affaires judiciaires. Ce qui lui plaît dans son travail : la variété.

Cela fait 30 ans qu'il exerce le métier de journaliste.

L'accès au métier de journaliste

Curiosité, sang froid et neutralité de ton sont les qualités requises pour être journaliste. Des compétences en français et en langue de manière générale sont indispensables. Faire une école de journalisme c'est avoir l'assurance de décrocher un emploi dans l'un des médias, télévision, radio, presse écrite ou presse en ligne.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.